

## 今週の朝礼より

今年も残り1か月となりました。12月最初の朝礼も落ち着いた雰囲気で行うことができました。先週、3年生の保護者の皆様には、三者懇談で来校いただき、ありがとうございました。

さて、12月4日から10日は、「人権週間」です。国際連合は、1948年12月10日に「世界人権宣言」を採択しました。さらに、1950年12月4日には、その世界人権宣言が採択された12月10日を「人権デー」と決めました。今年度は、「世界人権宣言 採択70周年」となります。日本では、法務省と全国人権擁護委員連合会が、世界人権宣言の採択を記念して、1949年から毎年12月10日を最終日とする1週間(4日から10日)を「人権週間」と決めました。この期間中、人権尊重思想の普及高揚を図るため、全国各地において講演会・映画会等が開催されるほか、テレビ・ラジオなどを利用した集中的な啓発活動も行われます。

本校でも、先週の全校一斉の道徳授業や今週の骨髓バンク関係者の講演会、朝礼での人権に関する絵本の読み聞かせ、人権アンケートなど様々なことに取り組んでいるところです。生徒の皆さんが、この機会に、自分の身の回りの人権問題について考えてくれるように願っています。ご家庭でも人権について話題にしていただけると幸いです。

以下、朝礼の様子をお伝えします。



## ○ 生徒会役員より

今週の金曜日には、ベシックテストがあります。当日までにしっかり勉強して、全教科で合格できるようにしましょう。また、明日から人権週間が始まります。人権について考えるよい機会にしましょう。

## ○ 伝達表彰

- 税に関する作文  
特選(津島税務署管内租税教育推進協議会長賞) 3年女子
- 津島間税会  
税の標語: 入選 3年男子1名



## ○ 絵本「風切る翼」の読み聞かせ ～地域学校協働本部の支援活動～

伝達表彰後に、地域学校協働本部の方々による絵本「風切る翼」の読み聞かせをしていただきました。

9月から月に1度、7・8組で絵本の読み聞かせを協働本部の方をお願いしています。全校生徒にもぜひ読み聞かせをと考えていました。人権週間が始まる週の朝礼で実施してもらえないかと相談したところ、快く引き受けていただき、今回の読み聞かせとなりました。絵本「風切る翼」についても、人権に関するものということで探していただきました。

この絵本の内容紹介に、「あなたを失いたくないと思うだれかがきつという」という文が載っていました。「いのち」についても考えさせられる作品でした。ありがとうございました。

